

SIARAN PERS

Untuk Disiarkan Segera

MPPA MENGUMUMKAN CFO DAN CHIEF STRATEGIC, BUSINESS INTELLIGENCE AND PLANNING OFFICER BARU

Lippo Village, Tangerang, Indonesia

Kamis, 6 Oktober 2016

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA), peritel multi-format modern di Indonesia yang mengoperasikan Hypermart, SmartClub, Foodmart, Boston Health & Beauty dan FMX, pada hari ini mengumumkan pengangkatan *Chief Financial Officer (CFO)* dan *Chief Strategic, Business Intelligence and Planning Officer* yang baru. Pengangkatan ini sejalan dengan strategi Perseroan dalam memperkuat tim manajemen untuk kelanjutan pertumbuhan ritel Perseroan dan mengantisipasi peluang bisnis baru di masa depan.

MPPA menyambut Surya Tatang sebagai *CFO* Perseroan yang baru. Dewan Komisaris, Direksi dan tim manajemen dengan bangga menyambut Surya Tatang sebagai bagian dari manajemen untuk membawahi dan supervisi aspek keuangan Perseroan secara keseluruhan. Surya Tatang sendiri sudah dikenal oleh tim MPPA. Keahliannya yang luas dalam hal *corporate finance* di industri keuangan, termasuk jabatan terakhirnya sebagai *CFO* PT Link Net Tbk. Beliau juga merupakan *CFA charterholder*.

MPPA juga menyambut Patrick J. Hopper untuk menduduki posisi baru sebagai *Chief Strategic, Business Intelligence and Planning Officer*. Sebelumnya, Mr Hopper telah menjalankan peran yang integral sebagai *CFIO* MPPA sekaligus mengembangkan strategi Perseroan dan modernisasi proses bisnis yang ada. Kepemimpinan Mr. Hopper mendorong komitmen MPPA untuk membangun platform manajemen ritel yang berkelanjutan dan proses pelembagaan bisnis untuk mendukung pertumbuhan jangka panjang. Sebagaimana Perseroan terus tumbuh sebagai peritel multi-format, posisi baru Mr Hopper akan menjadi kontributor penting dalam keberhasilan MPPA pada tahun-tahun mendatang.

Noel Trinder, *CEO* dari MPPA, berkomentar, "Kami bangga memiliki Surya Tatang dan Patrick J. Hopper sebagai *CFO* dan *Chief Strategic, Business Intelligence and Planning Officer* Perseroan yang baru. Sebagaimana MPPA mengembangkan posisinya sebagai peritel *FMCG* terkemuka di Indonesia, Perseroan perlu untuk senantiasa memperkuat organisasinya dengan kemampuan yang tepat pada waktu yang tepat. Baik Surya maupun Patrick mewakili eksekutif terbaik untuk melaksanakan tugas mereka dan akan menjadi bagian penting dari tim manajemen MPPA yang solid."



PT. Matahari Putra Prima Tbk

Keterangan lebih lanjut hubungi :

Email: corporate.communication@hypermart.co.id

Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima salah satu peritel terbesar di Indonesia mempekerjakan lebih dari 13.000 karyawan yang melayani pelanggan di 112 gerai Hipermarket (Hypermart), 25 Supermarket (Foodmart Primo / Fresh), 52 gerai Minimarket / Convenience Store (FMX), 106 format gerai Kesehatan dan Kecantikan (Boston) dan 2 Grosir (SmartClub). Pada tanggal 30 Juni 2016, MPPA mengoperasikan 297 gerai di 68 kota di seluruh Indonesia.

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihinya berbagai penghargaan diantaranya Piagam Penghargaan atas kepedulian terhadap lingkungan berstandar Eco Label dan Green Label Indonesia dari Kementerian Lingkungan Hidup & Kehutanan Republik Indonesia, TOP 50 Most Valuable Indonesian Brands 2015 dari Millward Brown, Top 20 Indonesia Best eMark Award 2015 dari SWA & Telkom University, Bronze Champion of Indonesia WOW Brand 2015 dari MarkPlus Inc., dan Top 10 Retailer dari Retail Asia Pacific.

